
1) Worauf freuen Sie sich im Jahr 2016 besonders? 

2016 wird für Wernigerode ein abwechslungsreiches Jahr mit vielfältigen Veranstaltungen werden. 

Neben den jährlichen wiederkehrenden Höhepunkten wie dem Rathausfest oder den Neustadter 

Weintagen freue ich mich 2016 besonders auf die kleinen Jubiläen wie dem Klavierwettbewerb 

„Neue Sterne“, welches zum fünften Mal in Wernigerode gastiert und auf das MDR Harz Open Air im 

kommenden September. Ich bin schon sehr gespannt, welche angesagten Künstler dieses Jahr die 

Massen begeistern wird.  Neben den kuturellen Angeboten  freue ich mich besonders auch auf den 

Harzgebirgslauf, an dem ich auch 2016 wieder als Teilnehmer starten möchte. 

 

2: Was haben Sie sich vorgenommen? Welches Ziel/welche Vorhaben möchten Sie erreichen bzw. 

umsetzen?) 

Ich fühle mich sehr wohl in Wernigerode und möchte 2016 natürlich die positiven Entwicklungen der 

vergangenen Jahre fortsetzen. Das gute Image im In- und Ausland der Stadt weiter zu stärken gelingt 

dabei nur gemeinsam mit Bürgern, Politik und Verwaltung. Ein wichtiges Anliegen ist daher, alle 

Beteiligten mit in die laufenden Projekte einzubinden. Sei es bei der Entwicklung einer tragfähigen 

Zukunftsstrategie für die Stadt, um touristische Großprojekte wie die Schierker Ortsentwicklung oder 

das Thema Flüchtlinge, dem sich die Stadt ab 2016 aktiv stellen muss.  


